



Informamos sobre las acciones que se vienen encaminando para el proceso de contratación de la ejecución del saldo de obra del hospital Santa María.

Se tiene programado para el 30 de octubre, el otorgamiento de la buena al postor ganador.

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

Gerente general del Gobierno Regional Cajamarca (GoreCaj), Alex Gonzales Anampa, en compañía del gerente subregional de Cutervo, Carlos Dávila Fuentes, dieron informe de la situación y cronograma de acciones que se vienen encaminando para el proceso de contratación de la ejecución del saldo de obra del hospital Santa María.

Se informó que, el equipo técnico de la Gerencia Sub Regional, viene agilizando trabajos de actualización del expediente técnico del saldo de obra; esto en cumplimiento al artículo 34 de la Ley de Contrataciones del Estado y su Reglamento.

"Estamos trabajando de acuerdo a un cronograma de acciones, contando con el acompañamiento de especialistas del GoreCaj; asimismo, se ha solicitado el servicio de control al Director Regional de Control Institucional. Para el 30 de octubre ya debemos estar otorgando la buena pro al postor ganador", informó Dávila Fuentes.

Por su parte, Gonzales Anampa, indicó que los especialistas, como la directora de abastecimientos del GoreCaj, Cecilia Torres, vienen realizando el acompañamiento al área de contrataciones de la Entidad, para transparentar y sacar adelante los procesos de contratación como el saldo de obra del hospital Santa María, agua y saneamiento de 14 localidades y 8 expedientes técnicos para el sector productivo, salud y



educación.

En dicha reunión también se indicó que, para la contratación directa del saldo de obra del hospital, se mantendrán como requisitos: la línea de crédito, que asegure la solvencia económica; la garantía económica se concrete mediante fideicomisos y que se sustente la experiencia en ejecución de infraestructura hospitalaria.